



Skiclub St. Blasien 1896 e.V.

Skieröffnungsfahrt des Skiclub St. Blasien ins Kaunertal



Am 25.10 - 27.10.09 begann für den Skiclub St. Blasien die Wintersaison mit einer Skiausfahrt ins Kaunertal.

Bei herrlichem Wetter und guten Schneeverhältnissen wurde mit den aktiven Rennkindern drei Tage trainiert.

Eine willkommene Abwechslung für das ganzjährige Trockentraining draußen und in der Sporthalle. 21 Kinder des Skiclubs waren mit dabei. Untergebracht im Gepatschhaus, einer Hütte vom Deutschen Alpenverein, wurden wir bestens versorgt.

So kann der Winter weitergehen, war die Einstimmige Meinung der Teilnehmer.

Vier weitere Kinder des Skiclub St. Blasien waren ebenfalls mit dem Bezirk VII zum Training dort. Malina Mittermaier, Sebastian Wild, Markus Wild und Alexander Görlich sind die derzeitigen Kaderfahrer des Skiclubs St. Blasien.